

**BREVES****ERE en Celusat**

La empresa Celusat, dedicada a la instalación y mantenimiento de telecomunicaciones, ha presentado un Expediente de Regulación de Empleo para la extinción de los contratos de la totalidad de la plantilla, 110 personas que trabajan en la sede en Madrid o en las delegaciones que tiene en algunas provincias.

CCOO de Madrid se opone frontalmente al planteamiento inicial de la empresa y adelanta que tomará todas las medidas oportunas, sin descartar la realización de una jornada de huelga antes de que finalice el mes, si la dirección persiste en su negativa a negociar unas medidas diferentes.

Celusat pretende que el cobro de las cantidades que se adeudan a la plantilla esté condicionado al posible abono de diferentes cantidades adeudadas por algunos de sus clientes, algo inaceptable para el sindicato.

**Habrán movilizaciones en LEGACOM**

CCOO y UGT advirtieron la pasada semana que iniciarán una campaña de movilizaciones si finalmente el Ayuntamiento de Leganés no convoca una mesa de negociación en la que tratar los despidos de la empresa municipal pública de comunicación LEGACOM.

Ante el anuncio del Gobierno local del PP de despedir a nueve trabajadores de dicha empresa municipal, ambos sindicatos han advertido que una "barra libre de despidos no la vamos a aceptar".

Desde el punto de vista económico, no está justificada la medida que se pretende adoptar, ya que existen otras salidas frente a los argumentos económicos que se están esgrimiendo son absolutamente insuficientes e inaceptables.

**Jornada sobre Negociación Colectiva**

COMFIA-Madrid organizó la pasada semana una jornada en torno a la reforma de Negociación Colectiva.

En torno a ciento cincuenta cuadros sindicales participaron en las jornadas organizadas para dar a conocer los contenidos y posible efectos de la reforma de la negociación colectiva y de los EREs.

La jornada se enmarca en un plan más amplio de formación para los delegados y delegadas de la federación para acometer y comprender mejor los cambios que se están produciendo.

**Nueva burla en la Ayuda a Domicilio**

Las condiciones para el servicio de la gestión de la dependencia en Madrid capital establecen nuevos recortes a partir del próximo 1 de agosto en un servicio que prestan las empresas ASISPA y MAFRE QUAVITAE.

Ante estas nuevas condiciones impuestas en la dependencia en Madrid capital, CCOO de Madrid muestra su preocupación al conocer que el precio de la hora estipulado baja de los 17 y 18 euros a los 14,90; algo que hace peligrar la aplicación del convenio colectivo de

la Ayuda a Domicilio de la Comunidad de Madrid.

Para la responsable del sector de Ayuda a Domicilio de CCOO de Madrid, Esther Gumiel, estos recortes no hacen sino poner de manifiesto la poca consideración que tienen las políticas sociales para el Gobierno de Esperanza Aguirre ya que, es del Gobierno regional de quien dependen los fondos para la dependencia en Madrid capital. Una falta de consideración más que evidente en un servicio de necesidad social como es la dependencia.

**Cobra vulneró el Derecho a Huelga**

Cada una de las 215 personas que componen la plantilla del centro de Coslada de Cobra Instalaciones y Servicios recibirá una indemnización por haberse vulnerado su derecho a la huelga con la fijación unilateral de servicios mínimos por parte de la empresa, tal y como ha establecido en una sentencia el Juzgado de Lo Social de Madrid.

Los hechos se remontan a 28 de febrero de este año, cuando, tras diferentes negociaciones, los representantes de los trabajadores comunicaron que desconvoocaban la huelga que debía empezar ese mismo día y continuar tres días más, al considerar que los servicios mínimos impuestos unilateralmente por la

empresa, que en varias áreas llegaban al 50%, impedían de hecho el éxito de la misma. Al mismo tiempo y con el asesoramiento del sindicato, se ponían en marcha los mecanismos jurídicos para proteger los derechos de la plantilla.

Considera esta sentencia que dado que Cobra Instalaciones y Servicios es una subcontrata de Telefónica que se dedica al mantenimiento y altas de líneas de telefonía, correspondía a la autoridad gubernativa la fijación de los servicios mínimos y aunque Cobra sí lo solicitó a la subdelegación del Gobierno fijó "sin esperar resolución alguna" la relación de trabajadores adscritos a tales servicios mínimos.

**Pensionistas y jubilados también luchan**

La Federación de Pensionistas y Jubilados de CCOO de Madrid ha analizado la situación que están viviendo en nuestra región. La congelación de las pensiones en términos estatales o la degradación de la Sanidad Pública en la Comunidad de Madrid tras las privatizaciones puestas en marcha por Esperanza Aguirre están marcando la situación de pensionistas y jubilados. A esto hay que sumar la deficiente aplicación de la Ley de Dependencia en Madrid y la total degradación de los servicios sociales.

Tras la exitosa concentración del pasado 13 de junio, la Federación de PP y JJ apuesta por continuar con la campaña de movilizaciones en otoño. Con las fechas ya marcadas en el calendario del 24 de septiembre y el 7 de octubre, a nivel confederal, y el 1 de octubre (Día Internacional de las Personas Mayores), no descartan otras movilizaciones para defender y exigir sus derechos.

**CCOO se concentra contra el borrador del Estatuto Universitario**

CCOO se concentró, junto con el resto de organizaciones sindicales representadas en la Mesa Sectorial de Universidades, frente al Ministerio de Educación el pasado 14 de julio (en la imagen) para mostrar su rechazo al Estatuto del Personal Docente e Investigador.

La concentración sirvió para presentar un manifiesto contra dicho documento y para dar el pistoletazo de salida a un calendario de movilizaciones que se desarrollarán a partir del mes de septiembre en respuesta a la pérdida de derechos y al ataque frontal que están sufriendo las universidades públicas, tanto en Madrid como en el resto del Estado. Con las distintas políticas de ajustes, las universidades públicas están abocadas al fracaso en el proceso de integración del Espacio Europeo de Educación Superior (Plan Bolonia).